

Bomberos de Victoria en alerta por incendios agrícolas y forestales

La quema de sementeras en el fundo Vista Hermosa, que arrasó con 11 hectáreas de trigo en pie, fue una de las emergencias registradas entre domingo y lunes en Victoria, sumándose a incendios en el vertedero y en la comuna de Perquenco, donde brigadas de Bomberos y CONAF debieron desplegar un amplio operativo para contener el avance del fuego y evitar daños a viviendas.

Andrea Jaque

Entre el domingo y la jornada de ayer lunes, hasta las 14 horas, se registraron múltiples emergencias manteniendo en alerta a los equipos de Bomberos y Conaf en la zona. Álvaro León, Comandante del Cuerpo de Bomberos de Victoria, entregó detalles de algunos de los siniestros que han afectado predios agrícolas y sectores de riesgo en la comuna y sus alrededores.

Ayer lunes, uno de los llamados se produjo en el fundo Vista Hermosa, camino a San Diego, donde un incendio agrícola consumió aproximadamente

11 hectáreas de trigo en pie, aún no cosechado. En el lugar trabajaron tres unidades de Bomberos, brigadas terrestres de CONAF, un avión de combate aéreo y maquinaria agrícola del sector.

León advirtió que la situación se torna más compleja en esta época, ya que varios agricultores han iniciado sus cosechas y en los predios comienza a acumularse rastrojo. "Esto genera un escenario propicio para incendios intencionales, pues hay personas malintencionadas que prenden fuego en los desechos agrícolas, aumentando el riesgo", señaló. Tradicionalmente, este tipo de emergencias se intensificaba hacia fines de febrero, pero las condiciones climáticas actuales



Álvaro León,
Comandante
Cuerpo de
Bomberos
Victoria.

han adelantado el escenario, obligando a Bomberos a mantenerse en estado de alerta permanente.

La jornada del domingo, también estuvo marcada por un incendio en el sector del vertedero, donde

se consumieron alrededor de 5,5 hectáreas. Posteriormente, las unidades de Victoria acudieron en apoyo al Cuerpo de Bomberos de Perquenco. En esa comuna, León asumió como comandante regio-

nal del puesto de comando, coordinando las labores en un siniestro que afectó unas 5 hectáreas a orilla de carretera y parte de un predio con peligro de viviendas. Afortunadamente, no se registraron daños estructurales ni pérdidas habitacionales.

Estos hechos reflejan la creciente presión que enfrentan los equipos de emergencia en la región, donde la combinación de altas temperaturas, material combustible y posibles acciones intencionales configuran un escenario de alto riesgo. Bomberos y CONAF reiteran el llamado a la comunidad a extremar precauciones y denunciar cualquier conducta sospechosa que pueda derivar en nuevos focos de incendio.